

KSC夏まつりが開催されました。

7月27日、緑地公園にてKSC夏まつりが開催されました。

当日の朝は大雨が降り、開催が危ぶまれましたが、みんなの願いが通じたのか開催時刻には雨は止み、総勢250人を超える方々が足を運んでくださいました。

遊び・販売の屋台は、ヨーヨーすくい、金魚すくい、光るヨーヨー、射的ゲームが出店されました。今回新しく登場した射的ゲームは、行列の出来る人気ぶりでした。

その他に、焼きそば、オム焼きそば、フランクフルト、かき氷、ポップコーン、ジュースが出店されました。広場イベントは一丸天舞によるよさこい披露、スイカ割り、お楽しみ抽選会が行われました！

今年イベントとして企画されたスイカ割りは、親子連れに大人気でした。

スタッフと会員ボランティアで開催される、手作りの夏まつり、みなさん楽しんで頂けたでしょうか？ホームページにもイベントの様子を載せてありますので是非ご覧ください。



広報部が行く！エリア体験記 特別編 第9回目 バレーボール

中学生会員のSさんにエリア体験取材して頂きました！

今回は「バレーボール」を体験しました。

バレーボールエリアでは、「楽しく」をモットーに色々な年齢の人たちと試合形式や、円陣パス・サーブ練習をしています。

私は中学に入り、バレー部に入部しました。バレーが未経験だったので、最も苦手で苦労したのが、フローターサーブです。自分では、どこがどう間違っているのかわからなくて困っていたのですが、周りの人に足の出し方や腕の振り方の違いを教えて貰い、なんとか入るようになりました。



色々な人に「上手になった」とか、「頑張って」と言われて、私はバレーがもっと大好きになっています。バレーは一人では出来ないチームプレイのスポーツです。私のように未経験の人でも楽しめるスポーツだと思うので、是非興味のあるかたは一度参加してみてください。一緒にプレイしましょう！

バレーのエリアは、火曜日は緑地体育館、土曜日はまちづくり市民センター体育館で、どちらも19時～21時で活動しています！ (S)

かしまスポーツクラブ会員の活躍

第3回 北関東スポーツ吹矢大会

6月27日(木)、茨城県石岡市運動公園体育館で行われたスポーツ吹矢大会Aクラス女子（3段～6段）の部で、加藤和代さんが見事優勝しました！
※9月11日～12日の第8回茨城県大会も頑張って下さい



第10回 世界ラート競技選手権大会 10th wheel gymnastics world championships

7月8日(月)～13日(土)、アメリカ合衆国イリノイ州シカゴのスノーパーク大学体育館で、世界ラート競技選手権が開催され、小山信弘さんが出場し、世界の大舞台で闘って来ました。



第41回 関東中学校卓球大会

8月7日(水)～8月9日(金)、栃木県立県南体育館で関東中学校卓球大会が開催され、糸賀華菜さんが関東大会へ出場してきました！

糸賀華菜さん

■会員数 2013/8/23現在

会員種別	男	女	計
大人	113名	135名	248名
子ども	103名	114名	217名
シニア	201名	210名	411名
計	417名	459名	876名

編集後記

次第に夏の暑さも和らぎ、吹いてくる風も爽やかで過ごしやすくなってきました。さて、秋といえばスポーツ、食欲、読書、芸術。みなさんはどんな秋を楽しみますか？

また、秋の新イベントということで温泉ツアー参加者募集中です！夏の疲れを癒しに行きましょう！ (K)